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活出神愛的心意（二）

——慕主先鋒教會主日信息

江秀琴牧師

2024 年 8 月 31 日

全球各地的家人們，大家好！

我還活著！哈……（會場回應『愛你』）我也愛你們！感謝主！

有些人以為我已經亡了。感謝主，我不知道什麼有人以為什麼的

話，因為裏面有感動，還有一些話沒講，我就覺得說：『好！我

就順服繼續講。』但是我就覺得我第一句話一定要說：『哎嗨，我

還活著耶！』

感謝主！最主要是我在 2021 年的 12 月底得了新冠肺炎，很

嚴重，那時候血氧我不知道 70 以下還是 70，大概就是 70 左右，

反正我已經昏迷不醒就對了。我連方向都不知道，我從床上起來

要走到廁所，找不到方向在哪里。

前一天白天他們要把我送去醫院，我都說不用，隔天他們就

請了我的一個親人，打了電話給醫院，直接救護車來我家，我想：

『怎麼兩個大男人進來啊？』就把我架到車子裏面，我一生第一

次這樣躺在那個車子裏面，左邊的柱子上剛好有一只獅子，我就

覺得：『這猶大的獅子一吼叫，我明天就出院了！』

在醫院裏面，我的血氧一直很低。我躺在醫院的時候，我看

見阿爸父在我的右邊。我從來沒有做過異夢，我也不會看異象，
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但是那一天，我就是看見阿爸父坐在我右邊，耶穌在我左邊，就

像電影裏面被人家鞭子上的 9 個釘子『啪啪』鞭打那樣跪在那個

地方。然後阿爸父在我右邊就跟我講：『孩子，我只要你快樂，

我會做，我會做。』我說：『是的，爸爸，我會快樂，我會快樂。』

爸爸就是不要我為任何一件事，特別教會的事，有一點點的掛

慮擔心，祂要我快樂，我答應爸爸。隔天又出現了，我說：『爸

爸，我快樂，我快樂。』後來我的血氧就一直上升起來。

21 年到現在 24 年，前些日子這句話在我的裏面，主就開啟

我，祂這句話其實是很深的，『我會做，我會做的得很好。』祂

真的是做得很好、做得很深、做的很完美、做得很快、做得很奇

妙。你看祂做在我們整個教會，一個這麼大的教會，牧師長期的

這樣得癌症，對教會很不容易，可是神會做，祂真的會做。

我發現爸爸做的，剛開始你會看不大出來，為什麼？因為

那個都是地底下的根基，然後漸漸的往上一直做。從領袖開始，

然後就越做越大、越做越大。祂所做的，現在每一次我都是說：

『阿爸父，祢好會做哦！祢做得真好！祢做得真好！祢好棒！祢

好棒！祢好會做！』你看，我就是生病的期間，學會了跟爸爸撒

嬌，因為爸爸的這種愛讓我深深體會，祂不是要我做一個能幹

的人，能幹苦幹一直做，祂要我做一個快樂的人，然後就跟祂

講，祂就會做。

我也不需要一直去跟人講，或者跟人商量去怎麼做。有時候
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你跟人商量真的很累：這個的意見這樣，那個的看法是那樣；這

個考量是這樣，那個又有另外一個想法。真的越講越多，然後都

花掉好多時間，有時候傳話又傳錯。可是，你跟阿爸父講，阿爸

父真的好會做哦！你就跟祂講，祂明處暗處，就在人的裏面，

在環境的裏面，你看見祂好像沒做什麼，忽然間就『噔……』，

就這樣，祂就做了。

我發現這一次的復興，祂真的很會做，祂要做，做在我們

每一個人的身上、做在我們每一個家中、做在每一個教會、做

在每一個事工上，就是你有沒有認出來祂很會做、祂是主，然

後祂要來做主，然後祂要把祂的國度設立在你的身上，你的家

中。你要讓祂來做，祂把祂的國度設立在你的教會、在你的公

司，看你願不願意讓祂來做，而且一直的跟祂講，一直的告訴

祂你信任祂。

再來讀那一節聖經好不好？《路加福音》4 章 18 節：『‘主

的靈在我身上，因為他用膏膏我，叫我傳福音給貧窮的人，差

遣我報告：被擄的的釋放，瞎眼的得看見，叫那受壓制的得自

由，報告神悅納人的禧年。’』於是把書卷起來，交還執事，就

坐下。會堂裏的人都定睛看他。耶穌對他們說：‘今天這經應驗

在你們耳中了。’』

耶穌來到地上，生出來，然後長大，他的第一篇的資訊就是

說：『主的靈在我的身上，我來就是要告訴你們禧年到了，主施
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恩的時候到了，我要傳福音給貧窮的人，貧窮人有福了，報告被

擄的得釋放，瞎眼的得看見，叫那受壓制的自由，報告神悅納人

的禧年。』也就是說你會得到上面的幾種自由啦、祝福啦，都因

著神悅納你。神為什麼會悅納你？因為祂來已經為你付了贖價，

祂還會表彰給你看，祂怎麼樣徹底的為你付清所有你該付的贖價，

所以禧年就是你可以歸回到原來的創造。

我就是常常這樣禱告：『我要歸回到原來的創造，我不需要

再被擄。』我的祖先亞當被仇敵騙了，以至於被牠所擄，以至於

我們常常在被欺騙裏面、謊言的裏面，以至於羡慕別人比較好，

猜疑的靈、被拒絕的靈等等的這些。

但是神卻告訴我們說：『我要告訴你們，福音就是神悅納你。』

經上說：『於是把書卷起來，交還執事，就坐下。會堂裏的人都

定睛看他。耶穌對他們說：‘今天這經應驗在你們耳中了。’』就

是那一天，聽見的人，這經就應驗在他們耳中了。所以親愛的家

人，今天這經就應驗在你們耳中了！你們信嗎？（眾人回應『信』）

感謝主，你們是有福的。

從此你不要再覺得『我是被欺負的，人家都覺得我好欺負。』

沒有人有辦法欺負你的，因為你是神所喜悅的。你不要說：『我

是倒楣的。』你不倒楣，你生來就是神所喜悅的，你怎麼會倒楣

呢？

你知道嗎？你是神所喜悅的，今天這經應驗在你們耳中。
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復興就是你開始知道你是神所喜悅的。從上禮拜之後，你有沒有

知道你是神所喜悅的？你有沒有知道？（眾人回應『有』）你有知

道？好。

我們當中有一位，我不知道應該把他叫青年人還是青少年。

他說，上個禮拜，我在講的時候，他就覺得他的思想正在爭戰這

樣的事情，我講的都在對他的靈人說話，指示他的思想是錯誤的，

一樣、一樣、一樣的。然後，他真的就回去開始為這些怎麼樣做，

反正接下來他的生活是 180 度的改變。哇！你會很驚訝，好棒！

我就覺得由他自己講比較好，我們一起鼓掌歡迎費思（Faith)

好不好？費思（Faith)來做見證。

（費思見證：）

大家好！

我很感恩江牧師上周的講道，我被那個資訊深深祝福到。

上周六我來到主日聚會的時候，我覺得我身上有很多的重擔，

裏面有很多的自我懷疑，覺得被拒絕。其實我上周並不想來，但

我記得在江牧師講道的時候，她說到，她終於明白神是多麼的喜

悅她，多麼的愛她，神是多麼的渴望我們能夠深深明白這件事。

當我聽到她講這些話的時候，我就覺得我也渴望我能夠明白，

我渴望真的感覺到父神是那麼的愛我，不是只在頭腦知道，而

是心裏感受到。她也提到，不是關乎我們做什麼，或者是做了很

多的服事，而是關乎我們是誰。
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過了主日之後的那個禮拜，祂讓我的思想模式整個改變了。

我的服事再也不是為了要贏得神的愛，或者是贏得神的同在；

而是在服事中，我可以有時間和神相處，和祂的同在相處。

我覺得要真的完全明白這件事情並不容易，因為當你在成長

過程中，可能你周圍的文化或者是你所聽見的話語都是很負面的

時候，很難就突然轉過來說：『噢！我是祂所喜悅的。』所以我需

要花時間去思想『是的，我真的是祂喜悅的，不是在腦袋想而

已，而是我真的感受到』。所以在過去這個禮拜裏面，每當我感

到下沉、我感到沮喪、我感覺自己不夠的時候，我就會對自己

說：『我是神所喜悅的！不是關乎我做什麼、我做的好不好、我

服事怎麼樣、我是不是完美，但是祂就是深深知道我、祂就是

喜悅我、祂就是愛我。』當我持續對自己宣告這些真理的時候，

我就開始真的相信了。我可以大聲的說：『我真的知道我是祂所

喜悅的！』我不用擔心任何事，因為我是祂所喜悅的，祂深深喜

悅我。

江牧師也提到說，對於我們華人很容易覺得自己不夠好。我

們常常覺得被拒絕或者我們常跟人家比較，我相信很多人在長大

過程中，常常被跟你的表兄弟姐妹比較：『你為什麼不能像他們

一樣呢？他們多聰明啊！他們長得好高啊！你為什麼不能像他們

那樣呢？』我成長過程也是像這樣，也有很多的不安全感、有很

多的羞恥感、然後還有自我恨惡，所以當江牧師在講的時候，我

知道神在對我說話。祂對我說：『我知道你所經歷的，但是我看
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見你，而且我渴望幫助你。』我感受到，即使我在痛苦當中，神

是那麼深深理解我。所以我的思想模式也改變了，從前是『我

覺得自己不夠好啦！不用我來做了！他們做得更好了！』變成『我

在祂眼中是特別的，我在祂眼中就是那麼的獨特！』就是在我的

軟弱或是在掙扎當中，神是完全足夠的，我靠著那加給我力量的，

凡事都能做。所以我對我自己說：『我非常重要！而且我深深被

愛。』我明白真的要反復的對著自己宣告這些真理是多麼的重要！

禮拜四之前，我已經每一天一直持續累積加增向自己宣告，

去突破那些自我恨惡的感覺，因為過去這幾天的累積，在禮拜四

我來到琴與爐的時候，我不再是覺得『我又要來服事了，我又要

彈琴，我要努力彈得像我媽一樣好』，我覺得那一天壓力就從我

身上離開了，我很期待可以來到教會，而且不是說『我得服事了』，

而是『我可以來服侍神！可以在祂的同在裏！』那就是從我那一

天唯一渴望的事。因著這樣思想的轉變，那天在敬拜中我很自由

的釋放出歌詞，我就不再有任何『自己需要表現好』的感覺，然

後也不再有完美主義。我就是定睛在祂身上，我不再是在那裏

服事，而是我要竭力追求祂的同在。那一天晚上的敬拜真的是

大有能力，是我經歷過最強大的，甚至那天回家，我還去看回放，

然後我看著那裏面，我就說：『這不是我哎！』那跟我以前所知道

的費思(Faith)不一樣，以前的費思(Faith)是很怕犯錯的，非常

怕犯錯！我寧可唱人家已經寫好的歌，也不要唱神給我的歌，我

也常常會多想：『這是從神來的嗎？』或是有時候懷疑自己的能
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力。但是我感覺在這個季節裏，我會成為新的費思(Faith)。

（江牧師繼續分享：）

感謝主！救回來一個神給教會的創作性的製作歌曲的司琴手，

他現在願意唱神給的歌了，多麼寶貴啊！

他的牧師馬蒂娜跟我講說：『前天，禮拜四，他跟他們幾個

弟兄在一起的琴與爐的敬拜，哇！好像熱滾滾的，真的沸騰啊！』

因為在聖靈裏面，把神的熱情、神的愛、神的喜悅整個的帶下

來，這個很重要！很重要！

他很高興的能夠除掉長期以來隱藏在裏面的這麼多的受壓、

沮喪、比較，而這些我們不知道。他的原因就是什麼？因為媽媽

太會彈琴了。其實父母哪一方面太傑出了，你要特別的去稱讚鼓

勵你的孩子，然後請別人也來稱讚鼓勵他，因為你的傑出，你的

孩子壓力就很大了。所以他壓力很大，他媽媽很會彈琴，所以他

就一直不太很熱情來服侍，他覺得他再怎麼服侍也不會有媽媽好，

其實別人哪會把他跟他媽媽比，可是人不懂，就是總會把自己跟

媽媽比。感謝主，真的一次又一次，他裏面聽進了神對他說的

話，刻進他的心板上，哇！好重要！好重要！

我想每一家都有下一代，下一代裏面多多少少都有，只是淺

或深，多或少，做父母的要去留意，如果你不知道怎麼幫助他，

你可以在家裏就放費思（Faith)他剛剛的見證，然後讓他不小心

聽進去，你說：『主啊！你要向他說話！向他說話！』
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我們要積極的去搶救我們的下一代，健康太重要了！因為

耶穌來到地上，祂的使命就是要我們先除掉仇敵一切的謊言。

『你不夠好，你一定要這方面更用力！更加緊！更怎麼樣！你才

能夠怎樣怎樣！』這就是這個國所追求的，你永遠不夠，所以你

要用盡你所有的肉體一直去努力，然後還是會不夠、氣自己、氣

別人。但是神的國卻是在神的喜悅裏面一直的領受，領受神的

愛，享受祂的愛，然後神一切的美善、能力、智慧、聖潔、自

有、能力、權柄就一直住進來，一直加添進來，成為我們所有

的，這就是神做的。多麼美啊！所以沒什麼好驕傲的，在神國

裏面都沒有一個人是會驕傲的，因為有什麼不是領受的，若是

領受的，為什麼要自誇？沒有什麼好自誇的，都是從神來的。

好美！現在神就是要來翻天覆地的把祂國度的美麗一直在彰顯

出來。

費思(Faith)從回去就這樣，然後禮拜四開始，琴與爐就不

一樣了，接著他的服侍更是都不一樣了。好感謝主！真的感謝主！

希望我們的下一代每一個都是如此。我們真的大批大批的下一代，

感謝主！都是充滿了活力。為什麼？因為當你活在愛裏面，你

是充滿了活力的。你就是那個愛的力量不夠，好像漏氣了，沒氣。

感謝主！神會做，神會做。

這裏講到說『我要回到原創』，『原創』就是我是自由的，沒

有任何的壓制，所以神會一直做這些方面。這些日子你會不會有



10

一些壓制在你的身上？祂來要叫瞎眼的得看見，被擄的得釋放，

受壓制的自由。特別是神要來釋放我們得自由這個方面，這些日

子我們講到復興，復興就是釋放我們進入起初原創的自由。我說：

『主啊！我要歸回原創。』歸回原創就是像小孩一樣的自由。

神要我來打開這個復興的門，也就是說，我們不會再被一個

本來聚會的形式受壓制，受纏累。你有宗教的靈的，神會在這一

方面開始打破。

我們的莉莉師母就是上個禮拜在帶等候聚會帶到一半的時

候，她就感受到聖靈的恩膏、愛好像一直的流、一直的流，後來

風又一直的吹一直的吹，接著神就要她站起來，手舉起來，她就

站起來，手舉起來，然後神就跟她講說：『你就喊聖哉！聖哉！

聖哉！』她就不敢確定到底她聽對了沒有，所以就不敢講了。

她自己想要跟弟兄姊妹們講說：『你們如果有感動要起來跳

舞的，就可以起來跳舞；要起來唱靈歌的，就起來唱靈歌；起來

禱告的，你就禱告。』可是，她自己呢，神要她舉手，喊『聖哉！

聖哉！』她就變成不敢了，因為她不知道這個是不是確實是神的

旨意。

然後神又跟她講說：『你們不要把等候神變成一個聚會的形

式，把我框架住了，框在一個框架裏，讓我可以自由的運行在你

們當中，要像你們的屬靈母親那樣，一直很細膩的跟隨神順服神。』

然後神就感動她要站起來，伸出手觸摸天堂、觸摸神，她就
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順服神，把手舉起來。神又感動她唱『聖哉！聖哉！』她又膽小，

都沒有唱了。忽然間一下時間就到了。

聚會後，一個小孩，他會看異象的，而且看得很准的，居然

會來跟她講，剛剛看見神的寶座在我們當中，好多天使，6 個翅

膀，他們在唱『聖哉！聖哉！聖哉！聖哉！』莉莉就知道剛剛她

自己的感動是對的，神在我們當中真的多麼的聖哉！多麼的聖潔

偉大！神渴望在我們當中自由的運行，可是她就是膽小，然後怕，

怕錯，這個都跟復興有關系的，因為會攔阻復興，所以這一些都

是進入復興大家都要去注意的，就是神要你做一個舉動，不要

怕，你寧可錯了也不要不順服，但你要恐懼戰兢的去順服，但

不要不順服。

我覺得神要一直的改變我們，要把神的國帶到我們的裏面，

以至於帶到我們的當中，然後祂就會翻天覆地的做，祂做出很

多事是我們沒有想到的，可是我們要願意讓祂這樣做。

耶穌在地上的使命是什麼？主的靈在祂身上，就是叫被擄的

得釋放，叫瞎眼的得看見，受壓制的得自由，報告神悅納人的禧

年。然後，當場聽的人很多就離開了。

我們今天在教會裏，也是有很多人聽了神的話，聽了就離開

了，而不是聽了反復思想，然後去做。要突破個性，我就去突

破個性。或者像費思(Faith)那樣子一直突破自己，他知道『神

你喜悅我』，就真的回家開始在琴的前面，自己一直的彈琴敬拜
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神，一直的敬拜神，開始為著愛神而敬拜神，而不是為著要預備

服侍，是愛神而在那彈琴敬拜神。所以，難怪他禮拜四來跟他們

琴與爐的時候會彈得那麼好。

神要我們每一樣事都回到起初的原樣，就是我是屬耶穌的，

我是屬阿爸父的，我是祂所造的，起初祂揀選我們，就是要我

們成為一個敬拜者，那我們就做這樣，就是這麼簡單。我們變

為這樣，就會變得單純、變為簡單。而不是為著服侍，為著有

沒有被選中繼續服侍，配不配得服侍，都不是。服侍的好或不好，

管人家說，我只是繼續的侍奉祂，我該練的我也練了。

我就是有一點感動，神要我講，我就順服的講，事實上我覺

得有時我的語言表達力差了很多，好多記憶不見了，很多東西頭

腦裏不見了，那會不會讓人家取笑啊？沒關係！我也沒關係！公

眾的取笑也沒關係！我們就是要變回到起初的原創，我有阿爸

父喜悅我就夠了。是不是？我們就是要這樣。

你不覺得嗎？我今天站在臺上，我已經比上禮拜站得穩了。

我上禮拜站在這，很多時候要一直靠著、一直靠著，我今天比較

可以走了。在乎的是我要順服祂。兩個月以前，也是順服神，神

要我講《哇！神是這樣治理祂的國》，那個時候，也是咳得非常

非常非常厲害，然後每一次講、每一次講，我就發現：『居然沒

咳呦！』台下咳的不得了，上來就沒咳；然後第二次，又是台下

咳的不得了，上臺又沒咳。這樣一直講，講了 11 次，在臺上一
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次都沒有咳。你看這就是神做的。

我們就是神的工作，我要回到原創，我是祂所創的，我是

祂所保抱的，祂所愛的，祂所喜悅的，祂要我做什麼，祂看為

喜悅就好了嘛！對不對？我不是我做了，讓人家覺得我做的多好，

我多有面子。『哎呀！你看你這樣在臺上，不很丟人嗎？』丟人，

沒關係！

親愛的家人，如果末世你能夠成為這樣子，你在末世就大

有福了！你就不會跟著人在那害怕恐慌，人家害怕人家逃，你也

跟著害怕跟著逃，人家的動作你也跟著人家，因為那都是天然人、

地上的人的反應。你不會，你會另有一個反應，因為你是天國的

人，那是你很自然的反應。

我很感謝主，你看我一講到天國，我覺得要特別講什麼道，

我就力量來了，感謝主！感謝主！今天又是一個神跡，在臺上沒

有咳。感謝主！

我們以後聚會就是這樣，然後青少年、青年人你們有感動也

可以。『我有感動，我覺得神要我做見證。』或者『神要我講一段

聖經』，你就出來講，每一個人這樣的跟隨神，神好喜悅。神說：

『不要把我的聚會變成框框的，都框住。』好像等候神就是一定

這樣坐著，動都不動，這樣的一個多小時叫等候神。敬拜就一定

怎樣叫敬拜。沒有！神說：『等候神你就是這樣來跟我，我帶著

你這樣繞，帶著你躺在地上，帶著你怎樣你就怎麼樣。』神怎麼
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帶我們就怎麼做，神要我們回到原樣！回到原樣！祂會做！祂

會做得很好！感謝主！

(馬蒂娜牧師分享:)

我想我們花一點時間來回應，大家站起來好不好？

剛剛江牧師講到《路加福音》第 4 章 18 節那裏的時候，如

果你看接下來的經文：耶穌講完之後，會堂裏面都定睛看祂，而

且眾人都稱讚祂，並稀奇祂口中的恩言。但突然間一轉念說：『這

不是約瑟的兒子嗎？』馬上不信就進來了！所以我們今天聽這個

道不是覺得說『哇！江牧師好棒啊！』鼓掌！鼓掌！你要知道江

牧師分享這個資訊，不是要我們只是看到在她身上這麼棒，而

是今天這經真的要應驗在我們的身上，就是我們每一個人都要

成為像江牧師那樣子《路加福音》4 章 18 節裏面所講的，你相

信你順服，事情就會成就。

接著耶穌就講到說，當時在以色列有很多人得大麻瘋，但是

卻只有乃曼一個人得潔淨。為什麼？因為他願意聽，去做很無聊

的事情，去約旦河裏面洗七次噢。

前兩天我們青年牧區的丹尼爾，他有跟我分享一個小小的見

證：他就是對我們當中一個牧者心裏面不舒服，他就過不去，因

為個性不一樣，做事方法不一樣，所以本來就有一些溝通上面的

誤會了，等到又在一起同工的時候，就更覺得『他就是這個樣子』，

後來他就跟我講，我就說：『我們就一起禱告好不好？我現在都
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覺得我們不要做法官，你是對的，你是錯的，你該去道歉，你該

做什麼，我們一起來禱告。』每個禮拜，我們就這樣禱告。

在清心特會的時候，禮拜六晚上我們要為復興禱告，小左有

負擔，說：『為復興禱告之前，我們當中誰有不和睦的，應該要

先求和睦。』後來我就跟他講說：『你準備了沒？如果你準備了，

你要不要去跟牧者求和睦？』他很順服，你要記得，今天這經就

要應驗在你身上！他後來就去跟牧者和睦，他說，大家都弟兄麼，

又和睦，又顧左右而言他，反正到最後就是有講了啦！

他說，哇！從那一天開始之後，他的渴慕就回來了，他就開

始等候神。他等候神之後就對太太有愛了，就對小左很好，小左

都不大敢相信這是真的改變，還是就做幾天而已。

後來他就跟我講說，好奇妙！因為你知道他工作很忙，我常

常跟他約開會時間或怎麼樣，我就會發現他都做工作，有時候都

到半夜兩三點，有時候甚至於快到天亮。他說，結果就在這次和

睦完之後回來，他不知道為什麼，他的老闆就說：『不需要像以

前那樣子這麼緊，我們這樣子已經夠久了，我們現在可以放輕鬆

一點。』所以上禮拜他還可以來教會等候神聚會，這是不可能發

生的！他還參加我們禮拜四下午的牧養會議，他在外面全職工作。

然後，他就說青年牧區開始有新朋友進來了，好像整個事情都開

始改變了，自從他開始求和睦之後。他最後就跟我講：『教會在

臺上說的是真的！原來你們說的都是真的！』
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你知道當他裏面黑暗出去，跟牧者合一的時候，恩膏就從

亞倫的頭流到鬍鬚，流到衣襟。

聽完江牧師講的，費思（Faith)回去開始一直宣告，一直禱

告，一直宣告，一直禱告，他就改變了！才幾天而已。

我覺得今天這經要應驗在我們身上了，阿們？你相不相信聖

靈要開始工作？你相不相信神要做很大的工作在我們當中？你

今天看到在江牧師身上做的，要做在你身上、要做在你家裏、要

做在你的職場。

今天你如果跟主說：『主，我就是要！我緊緊的抓住！我相

信！我要宣告！我要領受！聖靈，我要讓祢來做！』好不好你可

以來前面，我們一起來唱歌，然後來回應。帶著極大的渴慕！你

不要覺得你聽了一個江牧師的見證，而是耶穌站起來講的，今天

這經要應驗在我們身上，你聽到了就會實現！神說，祂只要你快

樂，其他的祂會做。

我們來全心的尋求祂。


